
 

              

 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年 都田西発表会

「なかよく楽しく 調べたこ

とや学んだことをお家の人や

２年生にわかりやすく伝えよ

う」 

 

わたしは、よさこいおどりについて発表しまし

た。今までは、みんなに助けられてばかりだったけ

れど、今回は自分の力で調べることができたのでう

れしかったです。          石原 か歩 

 ぼくは、社会グループの発表で、自分の発表がう

まくできたので良かったと思います。でも先に母さ

んが来ていたら、きんちょうしていたと思います。                                  

なり田 とわ 

練習を何回もしたので、本番はきんちょうせずに

せいこうしました。友だちのがんばりがたくさんあ

ったので、ぼくも友だちを見習いながら、これから

もみんなとがんばっていきたいです。 

新家 そう馬 

 

 

 

ぼくは、練習よりも大きな声で発表できました。

カイコの糸を使った商品について本で調べたことを

画用紙にかき、友だちと色ぬりをしました。友だち

と協力できてよかったです。   すどう そうた 

発表に向けて同じグループの栗原さんがカイコに

ついて色々教えてくれたので、いい問題ができまし

た。また、練習ではゆっくりしゃべれなかったけれ

ど、本番ではゆっくりはきはきとしゃべれました。 

いとう たける 

４年 都田西発表会 

3 年生やお家の人に、「こんなことをしたんだ。」

ということを教えたい気持ちが強くあったので、本

番はうまくできました。2 年生がはげましてくれた

ことも力になりました。      野口 優莉奈 

「戦時中は子供も大人もこんなに大変だった」と

いうことを伝わるように意しきしながら発表しまし

た。大きな声でみんなを見ながら発表できました。 

                杉浦 えみい 

 中国地方について、いっぱい伝えたいことがあっ

て、時間を考えて練習をしました。恥ずかしがらず

大きな声で発表し、練習の成果を発揮できたと思い

ます。                伊東 績 

練習の成果を発揮してみんなに楽しんでもらうこ

とを一番がんばりました。声のボリュームや読むは

やさなども、きんちょうしたけどがんばりました。

うまくいってよかったです。     南出 想太 

12 月 25日(月)に学年集会を開きまし

た。歌を歌ったりサンタとえんとつゲー

ムをしたりして、学年仲良く過ごしまし

た。平成２９年の締めくくりとして、み

んなで楽しい思い出を作りました。 

1 年 学年集会 


